



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Corinne Eymann-Baier betreffend Stand der Umsetzung der Solaroffensive

P225502

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist es ein Anliegen, die Photovoltaik im Kanton Basel-Stadt rasch vorwärtszutreiben. Deswegen hat er dieses Thema im Legislaturplan auch als Schwerpunkt gesetzt. Die «Solaroffensive» ist in Arbeit und soll noch in diesem Jahr dem Grossen Rat vorgelegt werden. Darin enthalten sind u.a. eine Schätzung des Finanzaufwands sowie ein Zeitplan für die Umsetzung.

